

**ARQUITECTURA**  
**Alcázar Genil.** La sede de la Fundación Ayala se encuentra en Alcázar Genil, un palacete árabe abierto al público para poder visitarlo. Comprende la *qubba* musulmana original y edificios anexos que acogen la

fundación. **Palacete Alcázar Genil. C/ Rey Abu Said, s/n. De 9.00 a 15.00 h. Gratis.**

**ARTE**  
**'Arteiris'.** El arte es color y en esta exposición encontramos obras en las que un color predomina en cada



una de ellas: rojo, verde, naranja o gris. Un color compartido por varios autores y utilizado de diferente manera, efectos desiguales de un mismo color. **Galería Cidi Hiaya. C/ Pavanas, 9. De 11.30 a 13.30 h y de 18.00 a 20.30 h. Gratis.**

**'Arte y oficio'.** Selección de los mejores trabajos gráficos salidos de las manos del artista granadino Juan Vida, incansable indagador de la expresividad comunicativa de las imágenes. **Casa Molino Ángel Ganivet. Cuesta de los Molinos. De 11.00 a 14.00 h**

y de 18.00 a 21.00 h. Gratis.

**MÚSICA**  
**Versiones de Dylan.** José Carlos Morales ofrece versiones de Bob Dylan y otros clásicos del rock. **La Tertulia. C/ Pintor López Mezquita, 3. 22.30 h. Consumición mínima.**



**UNA CARRERA FEMENINA Y SOLIDARIA.** La tercera edición de la Carrera de la Mujer contra el cáncer de mama, a beneficio de la Asociación Española Contra el Cáncer, recorrió ayer las calles de la ciudad con una gran participación, ya que se agotaron las inscripciones. El recorrido, de 5 kilómetros, se inició en el paseo Emperador Carlos V y terminó en el parque Carlos Cano, junto a las instalaciones deportivas Núñez Blanca. Para los más pequeños hubo un área de juegos. FOTO: TORRES

## 20 SEGUNDOS

### Una nueva terapia ayuda a mujeres que no aceptan su cuerpo

Una investigación de las universidades de Granada y Jaén ha comprobado que un tratamiento basado en la técnica de exposición al espejo en mujeres con insatisfacción corporal reduce el malestar y la ansiedad asociados con el propio cuerpo y también da resultados similares en afectados de bulimia nerviosa. En el estudio han participado 31 mujeres sanas que presentaban un grado muy elevado de malestar e insatisfacción con su aspecto físico y que han recibido dos técnicas de tratamiento psicológico en sesiones de aproximadamente una hora consistentes en exponerse de forma prolongada a mirar su cuerpo en un espejo vestidas en ropa interior para evidenciar las partes de su cuerpo. En ambos procedimientos se analizaron las reacciones emocionales fisiológicas y cognitivas de las participantes durante toda la sesión.

# Los parados del ladrillo ya superan a los que trabajan

Hay 24.250 desempleados de la construcción, un sector que da empleo a solo 20.200 personas. **Granada es la provincia donde más ha caído la actividad**

20M  
 zona20granada@20minutos.es / twitter: @20m  
 20 minutos

El sector de la construcción, que hace unos años era el maná del empleo, al que todos acudían con trabajo seguro, tienen ahora más gente en el paro que trabajando.

En la provincia de Granada hay 20.200 personas que trabajan en la construcción, según los últimos datos de la Encuesta de Población Activa, del primer trimestre de este año. Y los parados registrados en este sector ya son 24.250. Hace un año, las cifras

de trabajadores y parados del ladrillo estaban más o menos igualadas, pero ahora ya son más los que no trabajan.

Además, según CC OO, Granada es la provincia con peor evolución en Andalucía. La construcción da empleo actualmente al 6,4% de los trabajadores granadinos, cuando al iniciarse la crisis ocupaba al 19,4% del total. «Si a esto le añadimos el desempleo que esta caída del sector ha provocado en los sectores relacionados, como fabricación de materiales de la construcción, madera, em-

## La edificación sigue estancada

**Durante el primer trimestre de este año se empezaron a construir 479 viviendas en la provincia de Granada, según los datos del Ministerio de Fomento. Una cifra prácticamente igual que la del mismo periodo del año pasado, 482, lo que indica la parálisis del sector y, por tanto, su incapacidad para crear empleo. En el primer trimestre de 2006 se llegaron a iniciar 6.352 viviendas, 13 veces más que ahora.**

presas técnicas y todo tipo de empresas instaladoras, el panorama se hace más sombrío», dice Ángel Gómez, responsable de la Federación de Construcción, Madera y Afines del sindicato.

El ladrillo ha pasado de emplear a 57.600 personas en la provincia en 2008 a los 20.200 de ahora. De ahí que el sindicato reclame medidas de inversión en obra pública y un plan real de rehabilitación del parque de vivienda y del casco histórico, «que es lo que puede ayudar a salir de esta situación».

## Un hombre fallece tras caer por un barranco el vehículo que conducía

**Otro varón murió tras ser atropellado en Salobreña.** Un hombre de 56 años murió ayer al salirse de la vía y caer al mar el vehículo que conducía a su paso por el término

de Gualchos-Castelldeferro, según informaron fuentes de los Bomberos de Motril y del servicio de emergencias 112.

El accidente se produjo sobre las 7.15 h en el kilómetro

345 de la N-340, a la salida del túnel de Castelldeferro, cuando, por causas que se desconocen, el vehículo se salió de la vía, se precipitó por un barranco y cayó al mar.

Por otro lado, un hombre de 40 años falleció en el Hospital Santa Ana de Motril como consecuencia de las heridas sufridas tras ser atropellado en una zona poco iluminada de la carretera N-340 a su paso por el municipio de Salobreña en la noche del pasado sábado, según destacaron fuentes del 112.

## Motril celebra su Festival Aéreo

Más de 16.000 personas presenciaron ayer la VII edición del Festival Aéreo Ciudad de Motril, organizado por la Asociación Aeronáutica Andaluza Orión. Participaron 30 aeronaves y el espectáculo duró cerca de tres horas.

## El PSOE ve un Gobierno sin ideas

El secretario local del PSOE, José María Rueda, criticó ayer la «evidente carencia de ideas y proyectos» del Gobierno municipal, con un alcalde, José Torres Hurtado, «agotado» y un equipo «más centrado» en su sucesión que en gobernar. A su juicio, el Ejecutivo local está «más pendiente» de «esquivar los escándalos urbanísticos» que le acucian que de trabajar por la ciudad.

## Malestar médico por los recortes

El Sindicato Médico de Granada transmitió ayer su «indignación» por la «total desinformación» que existe respecto al modo en que van a afectar los recortes al sector sanitario este verano y exigió a la consejera de Salud, María Jesús Montero, que «dé la cara» y explique a los

ciudadanos en qué van a consistir los ajustes en vez de «pretender que lo hagan los médicos».

## Incendio en la Chana

Un hombre de 35 años resultó herido muy grave el pasado sábado tras un incendio en su vivienda, en un bloque de tres alturas del barrio de la Chana, por lo que fue trasladado a la Unidad de Quemados del Hospital Virgen del Rocío de Sevilla.

## Extorsión y agresión

La Policía Nacional ha detenido a mujer de 32 años y nacionalidad nigeriana, dedicada a la prostitución, después de que supuestamente le propinara una paliza a otra mujer a quien extorsionaba, exigiéndole el pago de 50 euros semanales por ejercer su trabajo en el mismo puesto.

## Cambios en el Festival de Música

El nuevo director del Festival de Música y Danza de Granada, Diego Martínez, apostó por explotar las potencialidades de esta cita cultural desde la perspectiva económica y turística, para lo que consideró imprescindible aumentar su difusión internacional.